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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 9 settembre 2017 alle ore 07:30 presso 
il Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 09:30 in seconda 
convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo convocata con nota Prot. 2017-3 cat. GE del 
01.08.2017. 

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 
02 Andreangeli Stefano Membro A 
03 Asirelli Corrado Membro P 
04 Baldoni Margherita Membro 

Vice Presidente 
P 

05 Durì Francesco Membro P 
06 Fontana Lazzaro Membro P 
07 Passaretti Natalina Membro A 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 
2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 
3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 
4    
5    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i convenuti 
a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Approvazione iscrizioni all’Associazione per l’anno 2017 e 2018». 

Il presidente illustra lo stato delle iscrizioni anche mediante i grafici forniti ai presenti. 

Al momento in cui si tiene la riunione gli iscritti all'associazione sono 736 per il 2017 mentre ci 
sono già 15 iscritti per l'anno 2018. 

Il presidente continua ricordando che è ancora la formazione a fornire la maggior fonte di 
entrate e che quelli che si iscrivono in proprio sono pochi. 

Tacchini ricorda che verrà chiuso il conto corrente postale e sarà possibile pagare per l'iscrizione 
ad ANNA e per la partecipazione ai Giornate di Studio solo con bonifico e comunque si rileva che 
molti iscritti non hanno commissioni col bonifico. 

Tacchini informa che poiché il nuovo gestionale è costoso servirebbe aumentare l'attività 
formativa. 

Informa altresì che il tecnico informatico che gestisce il sito sta studiando la sua 
implementazione per poter fare i pagamenti con la carta di credito. 
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L'elenco degli iscritti viene posto in votazione e approvato all’unanimità.  

Punto 2 O.d.g.: «Criteri generali per rimborso spese» 

Il presidente introduce ora l'argomento inerente i rimborsi per le spese sostenute per l'attività 
dell'associazione. 

Dopo aver illustrato le modalità con cui vengono calcolati i rimborsi chilometrici, spiegando che 
si utilizzano le tabelle ACI riconosciute a norma di legge per il calcolo di queste spese. Tali spese 
vengono calcolate al 50% di quanto previsto dall'applicazione dei parametri ACI. Considerato 
che tale criterio non risulterebbe corretto anche in relazione all’effettivo degrado d’uso 
dell’autovettura, si propone che le spese documentate inerenti il rimborso chilometrico 
verranno calcolate sulla base delle tabelle ACI prendendo il coefficiente relativo all’utilizzo 
dell’auto per km 10.000 annui. 

Le spese riconosciute al presidente e ai membri della giunta potranno venir corrisposte anche in 
occasione della partecipazione alle riunioni dell'associazione. 

Per i membri del Consiglio Generale non sono previsti rimborsi per le spese sostenute per la 
partecipazione alle riunioni dell'associazione. 

Tuttavia, compatibilmente con la disponibilità di bilancio, il presidente è autorizzato a valutare 
le richieste di rimborso spese avanzate dai consiglieri, considerata l'onerosità della trasferta e 
comunque intendendosi che l'eventuale rimborso sia corrisposto sempre a titolo di “una 
tantum”. 

I presenti approvano quanto proposto all'unanimità. 

Punto 3 O.d.g.: «Formazione anni 2017/2018» 

Tacchini introduce l'argomento della formazione. 

Il presidente ribadisce che è necessario incrementare la formazione per sostenere le prossime 
spese previste in aumento. 

Rileva inoltre che Anutel si sta proponendo per fare Giornate di Studio ai Messi privati anche 
quelli che opereranno per le notifiche postali. 

Fontana riferisce sulla sua esperienza di partecipazione ad un corso organizzato da ANUTEL, 
mentre Baldoni riferisce del corso a cui ha partecipato organizzato da Anusca. 

Poiché servono più formatori il presidente informa che intende coinvolgere il Resp. dei Messi 
Comunali del comune di San Donà di Piave. 

Inoltre Tacchini dice che bisogna fare in modo che le nostre Giornate di Studio siano più 
partecipate e propone di tornare all'utilizzo delle buste con i quesiti per riuscire a far meglio 
digerire i discorsi sull'utilizzo della p.e.c. e del procedimento notificatorio. 

Fontana sottolinea che grazie al lavoro di gruppo si crea una attività relazionale che favorisce la 
fidelizzazione. 

Tacchini dice che l'associazione ne esce rafforzata e che fino ad oggi non è mai stata smentita. 

Fontana chiede se non sia il caso di istituire l'albo dei docenti. 

Pietro dice che in ottobre si farà un'altra riunione della Giunta Esecutiva e che si potrebbe 
chiedere al Messo Comunale di San Donà di Piave di fare una simulazione di una Giornata di 
Studio. 

Baldoni propone di fargli affiancare un docente e di fargli trattare solo un argomento per vedere 
come si comporta. 

Tacchini propone allora di fare venire il messo di San Donà di Piave ad una Giornata di Studio già 
programmata e di fargli trattare un argomento in quell'occasione. 
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Baldoni ricorda che qualche anno prima era stato organizzato un corso gratuito semplificato e 
se si riproponesse un corso analogo, il nuovo docente potrebbe trattare solo una parte per 
vedere come tratta l’argomento e a tal proposito la collega Baldoni chiede che esperienza abbia 
il capo ufficio notifiche del comune di San Donà di Piave. 

Tacchini prosegue puntualizzando che è in crescita la richiesta di Giornate di Studio base perché 
molti Messi Comunali vanno in pensione e che quindi il prossimo anno dovrebbe esserci una 
grande richiesta di Giornate di Studio di formazione/aggiornamento. 

Tacchini informa che per i Giornate di Studio in house chiediamo 1600 euro con partecipazione 
fino a 20 persone. 

Durì propone invece di differenziare il costo e di chiedere 3200 euro fino a 20 partecipati e 1600 
fino a 10. 

Baldoni informa che nel corso organizzato da ANUSCA è stato evidenziato il rispetto della privacy 
nel procedimento di notifica e potrebbe essere un argomento da valorizzare anche nei nostri 
Giornate di Studio. 

Durì dice che abbiamo smesso di fare i Giornate di Studio con i quesiti da quando c'è l'argomento 
della amministrazione digitale che porta via parecchio tempo e se utilizzassimo di nuovo i quesiti 
dovremmo farne di più specifici riducendo però gli argomenti. 

Riguardo il tempo per trattare gli argomenti Asirelli rileva che la pausa pranzo spesso dura più 
del necessario e quindi riduce ulteriormente il tempo riservato ai Giornate di Studio. 

Tacchini ritiene che sul pranzo sia sempre possibile avere critiche e comunque nessuno dei 
partecipanti abbia mai contestato di non essere riusciti a fare tutto il programma del corso e che 
dai questionari distribuiti a fine corso i commenti rilevano solitamente che i Giornate di Studio 
sono azzeccati. 

Baldoni ritiene che si potrebbero organizzare Giornate di Studio anche solo per Messi 
Notificatori e non Messi Comunali. 

Tacchini quindi informa che andrà a trovare il messo di San Donà di Piave e che lo inviterà al 
corso di Linate che terrà Fontana il quale dovrà indicare quale argomento dovrà trattare il nuovo 
docente. 

Tacchini quindi propone di adottare una tariffa di 1600 euro ogni 10 partecipanti mentre per le 
tariffe dei nuovi Giornate di Studio propone quelle già attualmente praticate. 

Per il pacchetto con più partecipanti viene proposta la tariffa di 200 euro per il primo iscritto, 
150 per il secondo e di 70 euro dal terzo partecipante fino al decimo. Oltre il decimo partecipante 
verrà proposto il corso in house. 

Se si decide di partecipare al corso con le quote dei 130, 200 e 270 euro non sarà possibile 
scegliere il pacchetto per più partecipanti. 

Fontana precisa che bisogna prevedere che il pacchetto per più partecipanti debba ripartire dai 
200 euro dopo il decimo partecipante. 

Tutti convengono sulla proposta di Fontana. 

Viene inoltre chiarito da Tacchini che il pacchetto per più partecipanti è comprensivo 
dell'iscrizione ad ANNA. Riguardo le quote di iscrizione si era deciso di mantenerle a 65 euro ma 
ad avviso del presidente si dovrà portarle a 70. 

Punto 4 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

Non essendoci altri argomenti da trattare il Presidente scioglie la riunione della Giunta Esecutiva. 
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Alle ore 14,30 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

Cesena 09 settembre 2017 


